



Participaron de una serie de reuniones

Diputados y senadores trabajan en el marco regulatorio del hidrógeno verde

● Autoridades que representan a Santa Cruz en el Congreso de la Nación trabajan en el abordaje de estrategias legislativas que tiendan a avanzar con la aprobación de la ley para la promoción y el desarrollo del hidrógeno en el país.



Esta semana, senadores y diputados nacionales por la provincia de Santa Cruz participaron de una serie de reuniones que tienen como objetivo impulsar la sanción del marco regulatorio para la promoción de la industria del Hidrógeno, donde remarcaron la importancia de estas instancias, para acordar estrategias legislativas que tiendan a avanzar con la aprobación de la Ley, la generación de herramientas y condiciones necesarias para el desarrollo de energías renovables.

Este encuentro se da luego de lo que fuera el “Foro Hidrógeno Verde, condi-

ciones para su desarrollo”, realizado en la ciudad de El Calafate y al cual asistieron empresarios, diplomáticos, académicos y propietarios de establecimientos agropecuarios de Santa Cruz. En este tiempo también ha tenido lugar la primera reunión de la Mesa de Hidrógeno Santa Cruz, como órgano interdisciplinario que se fijó el objetivo de trazar la hoja de ruta y finalmente, la capacitación destinada a organismos del sector público, para dotar de herramientas para el desarrollo de la cadena de valor de esta industria renovable.

Esta reunión, de la que participaron diputados, senadores y asesores, que representan a Santa Cruz en el Congreso Nacional por las distintas bancadas parlamentarias, fue una ins-

tancia necesaria para sumar esfuerzos para la generación del marco regulatorio de la industria del hidrógeno, que está hoy en discusión en Diputados, y que propone beneficios adicionales al ya sancionado Régimen de Incentivos para las Grandes Inversiones, en el camino de la promoción de esta industria renovable.

Cabe destacar que esta reunión contó con presencia, o representación, de los diputados nacionales Sergio Acevedo, José Luis Garrido, Gustavo González, Ana María Ianni y Roxana Reyes; los senadores José María Carambia, Natalia Gadano y Alicia Kirchner.

En este contexto, José Luis Garrido, diputado nacional representante de Por Santa Cruz, resaltó, en diálogo con TiempoSur, que



Planta experimental Pico Truncado.

“el Hidrógeno Verde es una apuesta muy grande del gobierno provincial, ya lo habíamos conversado y había hecho mención de algunas cuestiones que se estaban

tratando en la comunidad europea respecto al hidrógeno, me parece que nosotros tenemos que discutir en forma paralela los temas que son de vanguardia”.

“Estamos discutiendo temas que el mundo está discutiendo, y es importante que Santa Cruz debate lo que está se está planteando”, cerró.